



Wenn man Glück hatte im Leben ...

„Wenn ich auf mein bisheriges Leben zurückschaue, so muss ich feststellen, dass ich trotz aller Risiken und Gefahren viel Glück hatte. Der liebe Gott hat's gut mit mir gemeint.“

So zieht Walter Ecker aus Koblenz, heute 87 Jahre, Bilanz. Er ist als junger Mensch heil aus dem Krieg heim gekommen und konnte sich in schwieriger Zeit eine solide Existenz aufbauen. „Jetzt bin ich dran, mich für mein Glück zu revanchieren.“

Gemeinsam mit seiner Frau hat er einen großen Teil seines Angesparten als Stiftungskapital zur Verfügung gestellt – für Kinder in Not.

Weit in die Zukunft hinein haben die Stifter damit **der Welt Gutes hinterlassen**. Denn Stiftungskapital ist auf lange Zeit angelegt. Das in der Stiftung festgelegte Geld bleibt als Grundstock erhalten. Es sind die Zinsen, mit denen Menschen in Not dauerhaft geholfen wird.

Wir suchen Stifter

Mit der **Stiftung Menschen in Not** – Caritas-Stiftung im Bistum Trier – wurde am 6. Dezember 2004, dem Gedenktag des hl. Nikolaus, der Grundstein für ein neues und dauerhaftes Werk gelegt. Es soll dazu beitragen, dass notleidende und benachteiligte Menschen auch in der Zukunft Hilfe finden.

Denn angesichts strapazierter Sozialsysteme und schwindender Steuereinnahmen ist das bisher gewohnte Hilfenetz brüchig geworden. Wird man Menschen in Not in der Zukunft sich selbst überlassen müssen? Für uns alle darf das keine Perspektive sein.

Es gilt, die Stiftung Menschen in Not zum Nutzen für die Menschen unserer Region auf- und auszubauen. Mit ausreichend großem Kapitalstock wird die Stiftung in der Lage sein, den Erwartungen und Nöten gerecht zu werden.

Die Stiftung sucht daher Sie als Stifterin, Stifter oder Zustifter, die die einen Teil ihres Vermögens in „das Zukunftsunternehmen Stiftung“ einbringen möchten.

Stiften – wie geht das?

So können Sie mitbauen am Zukunftsunternehmen Stiftung:

Zustiftungen

Mit einem Kapitalbetrag, den Sie erübrigen können, tragen Sie zur Stiftung Menschen in Not bei. Ihr Beitrag erhöht das Kapital der Stiftung und dessen alljährlichen Zinsertrag, mit dem noch mehr Menschen in Not geholfen werden kann.

Treuhandstiftungen

Sie möchten ganz bestimmten Gruppen von Menschen in Not helfen und errichten eine Treuhandstiftung. Diese trägt Ihren Namen. Weit über Ihr Leben hinaus ermöglicht Ihr Werk wirksame Hilfe.

Wir stehen Ihnen mit Rat und Tat zur Seite und erledigen alle Formalitäten für Sie.

Das Finanzamt hilft mit

Einzahlungen auf das Kapital von gemeinnützigen Stiftungen sind frei von Erbschafts- und Schenkungssteuer.

Stifter und Zustifter können Zuwendungen an die Stiftung bis zu € 1 Mio, wahlweise auf 10 Jahre gestreckt, als Sonderausgabe bei der Einkommensteuer geltend machen.

Nähere Informationen enthält unsere Stiftungsbroschüre. Diese können Sie gerne mit dem Rücksendeschein oder telefonisch anfordern.

- Bitte übersenden Sie mir die Stiftungsbroschüre mit weiterführenden Informationen darüber, wie man sich am Aufbau der Stiftung beteiligen oder wie man eine eigene Stiftung aufbauen kann.
- Bitte rufen Sie mich an.
- Ich benötige folgende Informationen:

Vor- und Nachname

Straße / Hausnummer

PLZ / Ort

Telefon

Email

An die
Stiftung Menschen in Not
Caritas-Stiftung im Bistum Trier
Kochstraße 2
54290 Trier



Bischof Dr. Stephan Ackermann

„Wie bezeugen wir gegenüber den kommenden Generationen unseren Glauben an Gottes Liebe zu allen Menschen? Die Stiftung Menschen in Not ist eine hervorragende Möglichkeit dafür. Ich lade Sie herzlich ein, sich an ihrem weiteren Ausbau zu beteiligen.“



CARITAS-STIFTUNG IM BISTUM TRIER



Stiftung
**Menschen
in Not**

Astrid Gercke-Müller

Gattin des saarländischen
Ministerpräsidenten



„Den Aufbau und die Arbeit der Stiftung Menschen in Not möchte ich in ganzem Umfang unterstützen. Die Stiftung dient auch den Menschen im Saarland. Ob Kinder, Mütter, alte Menschen – für Menschen in Not müssen wir uns engagieren, überall!“

Hilfe für wen?

Menschen, die materieller und seelischer Not ausgesetzt sind, die nach Brot und neuer Hoffnung hungern, gibt es überall auf der Welt, auch bei uns. Ihre Stiftung oder Zustiftung kann Schicksale wenden – tagtäglich und Jahr für Jahr, weit über Ihr Leben hinaus. Helfen Sie zum Beispiel Kindern, Müttern oder alten Menschen, damit sie ein Leben in Würde führen können.

Wenn Sie nähere Informationen wünschen oder konkrete Fragen haben, rufen Sie uns bitte an.

Tel. 0651 145195-70



Stiftung
**Menschen
in Not**



Waisen, Straßenkinder oder Kinder aus armen Familien:
ein Leben in Würde dank Ihrer Hilfe



Dr. Josef Peter Mertes

Präsident der Aufsichts- und
Dienstleistungsdirektion Trier

„Mit der Stiftung Menschen in Not haben Bistum und Caritasverband ein Werk gegründet, das Bedeutung für die Menschen in einem großen Teil unseres Landes hat. Ich möchte dafür werben, der Stiftung Ihr Vertrauen zu schenken und sie mit Ihrer Zustiftung zu unterstützen.“

Johann Lafer

„Fernsehkoch“



„Dass in unserem reichen Land Kinder nicht genug zu essen haben und dass es ihnen am Nötigsten fehlt, das darf nicht sein! In meinem Bistum helfe ich mit. Ich unterstütze die Stiftung Menschen in Not. Tun Sie es doch bitte auch!“

Caritas-Stiftung im Bistum Trier

Kochstraße 2, 54290 Trier, Tel. 0651 145195-70
Fax 0651 145195-79, stiftungszentrum@bistum-trier.de

Pax Bank Trier
Spendenkonto 301 7001 018, BLZ 370 601 93
BIC GENODED1PAX, IBAN DE43 3706 0193 3017 0010 18
Als gemeinnützig anerkannt: Az. 42.2784-II/2 FinAmt Trier
Vorsitzender des Kuratoriums: Dompropst Werner Rössel
Vorstand: Dr. Birgit Kugel, Horst Drach, Winfried Görden

Fotos: KNA-Bild, Bistum, Caritas, Ivan Rohonyi

**Über mein
Leben hinaus**
anderen Menschen helfen

